
本日、例会を15分延長致します。遠山堯郎S.A.A.の了解を得てお
ります。
6月から9月末までクールビズとなります。この4ヶ月間は例会出席
時にネクタイの着用がなくても結構です。
本日13時50分より9階「ことぶきの間」にて第12回理事会を開催
致します。
6月6日(土)12時30分より「名古屋国際会議場センチュリーホー
ル」において第15回全日本ロータリークラブ親睦合唱祭が開催さ
れます。
6月7日(日)16時30分より「ローズコートホテル」において名古屋
熱田RAC創立25周年記念式典が開催されます。
次週6月11日(木)の例会場所が「ウィンドーズ・オン・ザ・ワールド」
から4階「竹園の間」に変更となりました。
次週6月11日(木)13時35分より4階「藤の間」にて次年度予定者
会議を開催致します。
次週6月11日(木)16時より3階「源氏」にて第2回新入会員研修会
を開催致します。
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幹事報告 田口　豊幹事 第1414回例会
～ロータリー親睦活動月間～

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
2009年6月4日（木）  曇　第44回

　皆さんこんにちは。6月はロータリー親睦活動
月間です。ロータリークラブは、会員間の親睦か
ら始まると言っても過言ではないと思います。
　本日は柔道のアテネオリンピック金メダリスト
の鈴木桂治さんをお迎えして、卓話をしていただ
く幸運に恵まれました。これからも柔道を通して
心の健全な子供達を育てていただきたいと思い
ます。どうぞ宜しくお願い致します。
教育者にお願い
　現在の日本の教育制度は、受験勉強制度でしかないと私は思うの
です。受験勉強とは目指す中学、高校、大学の受験に成功することだ
けを教え、学ばせているのであります。受験勉強の目的は入学試験に
合格することなので、入学試験に合格したらそれで学校教育の役目は
終わってしまうのです。そんな教育で、社会の一員としてまともな人間
が育つわけがないと思います。次から次へと試験をくぐり抜け、受験に
失敗した同僚を見下す。このように受験勝者のみが支配してきたため
今の日本はこんな冷たい乾ききった心と血の通わない国になってし
まったのではないでしょうか。他人への思いやりが有り、いかなる環境
に置かれてもつつましく楽しく暮らせる自由な精神を持ち、他人を思
いやり、美を愛し、真実を追求する勇気を持つ人間に育って欲しいの
です。心、技、体、徳の四つの柱を教え、少しでも理解できるような考え
の人間が多くなれば日本の慣習、文化は再び蘇ることでしょう。まだ
間に合います。教育者にもう一度自問自答してもらい、心と身体に健
康な教育を考えてもらいたいものです。
　日本には古くから「文武両道」という四字熟語があります。教育者に
は１人でも多くこの言葉に近づける人間を作ってもらいたいものです。

会長挨拶 松井善則会長

：
：
：
：

：

司 会
斉 唱
ゲストスピーカー
ゲ ス ト

ビ ジ タ ー

梅村昌孝会場委員
「君が代」「奉仕の理想」
アテネオリンピック金メダリスト　鈴木桂治さん
中部名古屋みらいRC　川口　豊会長
中部名古屋みらいRC　藤田　定会長エレクト
名古屋中RC　鈴木謙一郎さん
名古屋大須RC　草野勝彦さん
名古屋大須RC　新沼　操さん
名古屋大須RC　鬼頭茂成さん
名古屋名南RC　杉山隆秀さん

臨時例会変更のお知らせ

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。（注）

名古屋東南 6/10（水） 6/24（水）

名古屋昭和 6/8（月）※ 6/29（月）

尾張中央 6/17(水）

名古屋大須 6/18（木） 6/25（木）

名古屋葵 6/18（木）※

名古屋空港 6/8（月）※ 6/29（月）

名古屋丸の内 6/25（木）

名古屋清須 6/9（火）※

名古屋西 6/18（木） 6/25（木）※

名古屋みなと 6/26（金）※

名古屋名北 6/24（水）

名古屋名駅 6/24（水）
名古屋名南 6/23（火）※

名古屋東山 6/25（木）

あま 6/22（月）※

名古屋南 6/10（水）※

名古屋和合 6/10（水）
名古屋中 6/15（月）※ 6/29（月）

名古屋錦 6/30（火）

名古屋千種 6/16（火）※ 6/30（火）

名古屋名東 6/16（火）

名古屋東 6/15（月）

名古屋城北 6/23（火）※ 6/30（火）

出席報告
会員70名　出席47名  （出席計算人数53名）

出席率78.3％ 5月14日は補填により 98.3％

入山治樹出席委員
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6月25日（木）次々週行事

今週卓話

第5回クラブフォーラム（次年度行事予定）

下期納会　18:00～20:20

会員卓話
テ ー マ

田中隆義さん
みずむしを治そう
：
：

場 所 松楓閣：

次週卓話 6月18日（木）

6月11日（木）

元名古屋市職員　平野博美さん
柔道

　私が柔道を始めたのは3才からで、兄が柔
道をやっていたからという単純な理由からで
した。幼稚園の年長頃から小学校を卒業する
まで、夜8時から10時すぎまでの稽古は毎日
続きました。両親は毎日欠かさず送り迎えを
してくれて、経験者ではありませんでしたが一
緒になって頑張ってくれました。小学校の頃
は、団体戦で日本一を目指すため道場の3階
で合宿を行い、みんなで勝つというチーム

ワークを養いました。そういうところから自然と仲間でありライバルで
あるという気持ちが芽生えたのだと思います。強くなるため東京の中
学へ進学したいと両親に相談し、国士舘中学へ進学しました。下積
みからスタートし、柔道漬けの毎日の中では、理不尽なことで先輩に
怒られることもありましたが、そういう中で精神修行ができたと思っ
ています。高校に入って初めて柔道の技術や体力についてしっかりと
勉強するようになり、練習中に相手や自分の研究をすることが増えま
した。国士舘の道場の入り口に「勝つためには研究　強くなるために
は稽古」という言葉がありましたが、そのどちらも怠ってはいけないと
いうことを学びました。大学はそのまま国士舘大学に進学し、オリン
ピックで二連覇された斉藤均先生にひたすらしぼられました。その頃
から国際大会に出るようになったのですが最初は全然勝てず、そのた
びに斉藤先生に「何が足りないかよく考えろ」と殴られました。斉藤先
生の指導法は、まず本人によく考えさせ何かを悟らせてから助言を
するというもので、自分が指導者になったらこうなりたいと思うよう
な、本当に素晴らしい方だと思います。
　自分の一番の経験がオリンピックです。金メダルを獲るということ
が絶対条件の中、アテネでは金メダル、北京では1回戦負けという2
つの経験をすることができました。それはまさしく天国と地獄、以上
のものだったと思います。北京の時は日本の主将であったにも関わら
ず1回戦で負けてしまい、できることならオリンピックの熱が冷め、主
将が自分だということを皆が忘れた頃に、こっそり帰ってきたいと思
うほどに情けなくみじめでした。しかし、日本の主将を務めることがで
きたことは両親も身内も喜んでくれましたし、自分でもとても誇りに
思っています。そのプレッシャーを経験できることはなかなかないの
で、その経験が次に進むステップとなりました。
　4月から私は国士舘大学の教員をしているのですが、指導する側に
立って初めて気付かされたことがたくさんあります。指導する側が生
徒の個性の悪い部分を直し、良い部分をのばしていくことで、生徒は
少しずつ強くなっていくのだと思います。技術面を教えるコーチは他
にもいますので、柔道以外の部分をしっかり教育し、人間として強くし
ていくのが自分の仕事だと考えています。自分自身も、もう一度ロンド
ンオリンピックの主将をするという夢がありますので、気合いを入れ
ていきたいと思います。よろしくお願い致します。

卓話 柔道　アテネオリンピック金メダリスト　鈴木桂治さん

社会奉仕委員会：伊藤　豪委員長
・AEDのデモ機が今週から3週に渡って会場に設置されています。昨
年練習された方もそうでない方も今一度使い方をご確認ください。
・「奉仕の理想」6月号に市内23ロータリーの社会奉仕活動が記載さ
れておりますのでご一読ください。

平野哲始郎さん　嶺木　一夫さん　遠山　堯郎さん
松波　恒彦さん　倉澤　　寛さん　長坂　邦雄さん
梅田　朋嗣さん

クラブ奉仕委員会：松波恒彦委員長
　本日18時より新規クラブ奉仕委員会を大和屋にて開催致します。
ご出席の方はよろしくお願いします。

委員会報告

6月誕生日おめでとう

5月24日に中部名古屋みらいRCが船出しました。どうぞこれから
のご指導をお願いします。
中部名古屋みらいロータリークラブを宜しくお願いします。

名古屋大須ロータリークラブから来ました。来年のIMよろしくお願
い致します。
中川さんと目が合いました。
何となく。
野崎さんに誠意をこめて。
本日の卓話、よろしくお願いします。
この１ヶ月ほど腰痛で苦しんでいましたが昨夜知人の整形医にか
かったところ今日からうんと良くなりました。やはり餅は餅屋にまか
せるのが一番と痛感しました。
本日は事務所のボスの草野が例会に出席させていただいています。
よろしくお願いします。
ゴルフのハンディキャップが14にあがりました。
6月14日は結婚記念日です。
今月は誕生日で加齢となりさびしいですが子供の出生率が1.37人
になったことは喜ばしいことです。
年1回の誕生日が来ます。6月26日です。
今月は家内の誕生月です。
昨日は妻の誕生日でした。ステキな花を大変有難うございました。
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中部名古屋みらいRC 川口　　豊さん

中部名古屋みらいRC　藤田　　定さん

名古屋大須RC　草野　勝彦さん
大島　浩嗣さん
松波　恒彦さん
守谷　巌樹さん
鈴木　淑久さん

𠮷木　洋二さん

平野　好道さん
田中　英雄さん
髙木　　勝さん

遠山　堯郎さん
長坂　邦雄さん
入江　　理さん

入山　治樹さん

ニコボックス 入山治樹ニコボックス委員

バナー交換
　本日のゲスト、中部名古屋みら
いRCの川口豊会長とバナーの交
換が行われました。

　24日に認証状伝達式が行われ、西名古屋分区の13番目のクラブ
としてお仲間にいれていただくことになりました。チャーターメンバー
27名のうち10名が女性、17名が男性です。ロータリーのすばらしさ
を勉強させていただきながらロータリアンとして恥ずかしくない行動
がとれるよう精進していきますのでよろしくお願い致します。

川口 豊会長挨拶
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